

09.03.2023

Um ungefähr 7 Uhr sind wir endlich am Flughafen in Taipei angekommen. Wir fahren mit einem Karaoke Bus direkt zur Chengyuan Schule und wurden herzlich von unseren Austauschschülern aufgenommen. Die Schule war sehr groß. Wir wurden dann alle in einer Art Mehrzweckraum versammelt. Wir haben Willkommensgeschenke und ein typisches taiwanesisches Frühstück von der Schule bekommen. Dann musste sich jeder vorstellen. Sarah und ich hielten einen kurzen Vortrag über unsere Schule und nach der Veranstaltung gingen wir schon los zum presidential Office building. Dort hatten wir eine Rundtour. Danach gingen wir zu einem Mc Donalds und haben dort zu Mittag gegessen. Nach dem Essen gingen wir zu einem Tempel wo wir dann ein bisschen rumlaufen konnten und uns unser Reiseführer Jeff uns ein bisschen was über den Tempel erzählte. Anschließend gingen wir zu einem sehr schönen alten Garten. Wo wir wieder ein bisschen Zeit zum Erkunden hatten. Danach fahren wir zurück zur Schule und gingen nachhause zu den Gastschülern. Da ich jedoch sehr müde war schlief ich sehr früh ein und hatte nicht viel Zeit mich mit meiner am ersten Tag Austauschschülerin zu unterhalten.







